
Специалисты администрации Волховского муниципального района  приняли 

участие в VI Всероссийском совещании региональных центров энергосбережения в 

Твери  

В г. Твери 28-30 июня 2023 года состоялось VI Всероссийское совещание 

региональных центров энергосбережения и I Межрегиональный форум горсветов, в 

котором приняли участие 270 специалистов из 44 регионов нашей страны.  Одни из 

участников данного мероприятия - специалисты администрации Волховского 

муниципального района.  

Организаторами мероприятия выступили Российская ассоциация центров 

энергосбережения «РАЦЭС», Санкт-Петербургское государственное учреждение «Центр 

энергосбережения», Ассоциация наружного освещения и Научно-технический совет 

светотехнической отрасли при поддержке Министерства экономического развития 

Российской Федерации, Министерства строительства и жилищно-коммунального 

хозяйства Российской Федерации, Министерства цифрового развития, связи и массовых 

коммуникаций Российской Федерации, Министерства промышленности и торговли 

Российской Федерации, Центра энергоэффективности Фонда «Центр стратегических 

разработок», Правительства Тверской области.  

Пленарное заседание открылось приветственными выступлениями помощника 

Президента РФ Игоря Левитина, вице-премьера, министра промышленности РФ Дениса 

Мантурова и заместителя председателя правительства Тверской области, министра 

экономического развития Тверской области Ивана Егорова. 

От лица министра строительства и ЖКХ Ирека Файзуллина с приветствием к 

участникам Форума обратился заместитель министра строительства и ЖКХ Константин 

Михайлик. В своем основном выступлении на пленарном заседании Константин 

Михайлик обозначил важную роль качественного освещения в развитии городов и 

повышении энергоэффективности. 

Директор департамента конкуренции, энергоэффективности и экологии 

Минэкономразвития Ирина Петрунина рассказала о работе над госпрограммой 

энергоэффективности и энергосбережения до 2035 года. 

Заместитель директора департамента радиоэлектронной промышленности 

Минпромторга РФ Александр Гапонов рассказал о работе ведомства по наполнению 

российского рынка отечественной энергоэффективной продукцией.  

В заключении пленарного заседания с докладом об «умных» городских 

технологиях и сервисах для многоквартирных домов выступил заместитель министра 

цифрового развития, связи и массовых коммуникаций Андрей Заренин. 

Всего в рамках работы Форума состоялось шесть круглых столов и заседаний по 

теме энергоэффективности и энергосбережения. Кроме того, участники Всероссийского 

совещания посетили входящий в состав МСК «БЛ ГРУПП» Лихославльский завод 

светотехнических изделий (ЛЗСИ «Светотехника») и производственный комплекс АО 

«ДКС», один из крупнейших производителей кабеленесущих систем и низковольтного 

оборудования в России. 

 

  
 

 


